

C'est toi, c'est vous, c'est nous

AGISSONS ENSEMBLE



Assis au 1^{er} rang de gauche à droite :

Sandrine PICAVALS, Isabelle WILLE, Philippe COIGNION, Anne-Marie LOUCHIES, Philippe ZOELLER, Jean-Pierre FERNANDEZ, Charline LEFEBVRE, Guillaume LEVECO, Florence LENOIR, Guy DELAPORTE, Marie-Laure LAINE.

Debout au 2^{ème} rang de gauche à droite :

Ousmane KA, Patrick PACCOU, Audrey DE TAEYE, Christian MOUY, Bernard CNUUDE, Benoît PAPEGHIN, Léon DECLERCQ, Marie-Annick MATHIEU, Jacques BLANQUART, Martine FAIDHERBE, Isabelle LEFEBVRE.

Absents sur la photo :

Franck DASSONVILLE, Dominique LANNOD, Sandra LESPINAS, Joëlle PREVOST, Bruno VAN PRAET.

Si comme nous, vous voulez un réel changement, Jean-Pierre FERNANDEZ et son équipe s'engagent avec vous, pour les 6 années à venir, avec comme seul OBJECTIF : Construire ensemble l'avenir de Gondecourt.

**Ce dimanche 9 mars
Votez et faites voter pour notre liste "GTVN, agissons ensemble"**

Attention : munissez-vous d'une pièce d'identité dont la présentation est désormais obligatoire pour voter.

Tout bulletin de vote modifié ou raturé est déclaré nul. De même, le panachage des listes est interdit.

<http://gondecourt2008.free.fr>

L'édito



Jean-Pierre Fernandez
Président de GTVN
Tête de liste
pour les élections municipales

GTVN  **Gondecourt**
c'est Toi, c'est Vous, c'est Nous
AGISSONS ENSEMBLE

Chères Gondecourtoises, Chers Gondecourtois.

Ce dimanche, vous serez appelés à élire le Conseil Municipal de votre commune. Cet acte démocratique fort revêt une importance particulière. Face à une majorité sortante divisée, désunie, nous vous proposons la liste unique d'opposition, cohérente, constituée de femmes et d'hommes solidaires, motivés, dynamiques, partageant les mêmes valeurs. En votant pour la liste « **GTVN, agissons ensemble** », vous contribuerez à changer profondément l'avenir de notre commune.

Nous avons mené une campagne électorale moderne, résolument tournée vers l'avenir, fondée sur la rencontre des candidats avec la population, afin de vous proposer un programme pour les six prochaines années correspondant à vos aspirations.

Nous avons créé un site Internet de campagne qui vous a permis de prendre connaissance de notre programme ainsi que des nouvelles de la campagne électorale. Cette interactivité s'est exercée à travers les nombreuses questions que vous nous avez posées et auxquelles nous avons donné et publié une réponse, afin que les réflexions individuelles enrichissent la réflexion collective. Les porte-à-porte réalisés depuis janvier nous ont permis de conforter notre programme. Ce contact direct sur le terrain est à l'image des futurs élus que nous souhaitons être : proches de vous, disponibles, à votre écoute. Lors de notre réunion publique organisée le 28 février, vous avez pu vous exprimer sur la gestion de notre commune et vérifier que nos propositions sont en adéquation avec vos attentes.

Tous ces échanges sont à l'image de ce que sera la communication dans notre commune et l'illustration de notre volonté de travailler ensemble.



JP. FERNANDEZ et ses colistiers lors d'une visite sur le terrain, aux écoles

Voilà ce à quoi vous aspirez, et voilà ce à quoi nous nous engageons pour vous offrir une garantie de qualité de vie et plus de solidarité dans notre commune :

- favoriser la communication et la concertation
- mener une politique volontariste d'aménagement dans les domaines de la circulation et du stationnement
- agir pour le respect de l'environnement et vous offrir un cadre de vie préservé et valorisé
- soutenir le dynamisme associatif, l'épanouissement de chacun à travers des activités sportives, culturelles, éducatives et de loisirs
- placer les solidarités au cœur de nos actions et apporter des solutions aux préoccupations de tous les Gondecourtois.

LES NOUVELLES FORMES DE L'ACTION MUNICIPALE

L'interactivité avec notre site Internet

Ouvert depuis le 15 décembre 2007, notre **site web d'information et de dialogue** a occasionné une fréquentation de plus de 1 800 visites. Vous avez pu vous y exprimer.

Pour l'essentiel :

► Vous craignez une **augmentation des impôts**

→ Notre programme n'occasionnera **pas de hausse de la part communale des prélèvements fiscaux**.

Chaque projet fera l'objet d'une étude de faisabilité, qui s'appuiera sur la coopération avec les structures intercommunales et le partenariat avec les Collectivités Territoriales.

► Vous avez des difficultés à réserver les **salles communales**

→ Nous nous sommes engagés à **rationaliser et à optimiser leur utilisation**, dans la plus grande transparence.

► Vous vous interrogez sur le **développement économique et l'emploi**

→ Nous nous investissons pleinement dans la **Communauté de Commune du Carembault** qui détient la compétence dans ce domaine. Nous serons aussi à l'écoute des créateurs d'entreprise pour les encourager et faciliter leurs démarches.

► Vous souhaitez la **mise en réseau des assistantes maternelles**

→ Nous développerons des liens entre les **assistantes maternelles**, les familles, la halte garderie, l'école, la municipalité et les organismes spécialisés.

► Vous vous inquiétez d'une **police municipale trop discrète**

→ Nous prendrons des dispositions pour rendre plus visible et plus présente la **police municipale**.

Notre site <http://gondecourt2008.free.fr>

La concertation et le débat, avec notre réunion publique du 28 février

Vous êtes venus nombreux à notre rencontre et nous vous en remercions. Le débat et les interventions qui ont suivi la présentation de notre projet ont prioritairement porté sur 5 axes majeurs :

► 1 : Circulation / Sécurité routière / Communauté de Communes :



→ Pour résoudre les difficultés de circulation et de stationnement, nous vous avons confirmé que le plan de circulation (promesse faite par la majorité sortante en 2001 et non tenue jusqu'ici) est du ressort de la municipalité. Il sera mis en place en concertation avec la population.

→ La réalisation d'un parking supplémentaire, sur l'implantation actuelle des ateliers municipaux et d'un « dépose minute » à côté du parking des écoles offriront des possibilités nouvelles de stationnement.

Nous serons, bien entendu, partenaires des dossiers de voirie portés par le Conseil Général (le contournement de Gondécourt et la RD62) et par le Conseil Régional : la reconstruction du lycée et de ses abords (en lien avec la Communauté de Communes).



► 2 : Enfance / Jeunesse / Vie associative :

Sur ce thème, 4 propositions de la liste GTVN ont particulièrement attiré l'attention des participants :

→ Les centres de loisirs :

Nous considérons qu'il est nécessaire :

- de redonner aux centres de loisirs un véritable rôle éducatif à côté de la famille et de l'école
- de diversifier les offres éducatives existantes dans les temps de loisirs des enfants et des jeunes, notamment pour les 13-17 ans
- de renforcer les moyens accordés aux animateurs et aux encadrants.



→ Le Conseil Municipal des jeunes :

- C'est aussi une promesse non tenue par la majorité sortante. La mise en place du Conseil Municipal des jeunes sera précédée d'une consultation de tous les acteurs pour en définir les modalités de fonctionnement.



→ Accueil des enfants souffrant d'allergies alimentaires à la cantine scolaire :

- La majorité sortante avait unilatéralement décidé d'interdire

l'accès à la cantine aux enfants souffrant d'allergies alimentaires. Après plusieurs interventions, les élus sortants de GTVN, J.P. FERNANDEZ et P. ZOELLER, ont pu obtenir l'acceptation de ces enfants à la cantine, mais leurs conditions d'accueil particulières restent coûteuses pour les familles. Nous irons plus loin pour permettre l'accueil à la cantine des enfants souffrant d'allergies, dans les mêmes conditions et au même prix que tous les enfants.

→ Vie associative :



- Un intérêt particulier a été porté sur le rôle des associations dans l'animation de la vie locale. Nous définirons, de façon concertée avec les responsables associatifs, une démarche de soutien et d'accompagnement des associations.

Nous déterminerons également de nouveaux critères d'attribution des subventions pour plus de transparence et d'équité.

- Comme vous, nous souhaitons le retour de manifestations conviviales et mobilisatrices (bal du 14 juillet, fête des associations ...).

► 3 : Environnement / Cadre de vie :



→ Pour répondre aux préoccupations environnementales, nous organiserons un forum écologique pour que chacun prenne conscience de la nécessaire contribution à l'effort collectif et individuel d'économie d'énergie.

→ Nous pouvons être flattés de la reprise de nos propositions par les autres listes, notamment sur l'entretien et la rénovation des « voyettes » ignorées par la majorité depuis plusieurs mandats.

► 4 : Solidarité :



→ Des demandes de clarification ont porté sur les projets de la maison de retraite médicalisée (EHPAD) et de la maison du 8^{ème} jour.

Ces projets verront le jour sur des terrains cédés par la Commune au Centre Hospitalier de Seclin pour l'une et à l'association du 8^{ème} jour pour l'autre, propriétaires et gestionnaires de ces établissements. Cependant, nous soutiendrons énergiquement les demandes d'admission des Gondécourtois.

► 5 : Communication / Démocratie participative :



→ Les intervenants ont apprécié nos efforts d'information et d'écoute active de la population. Nous veillerons également au respect de la démocratie en garantissant les droits de l'opposition au sein et à l'extérieur du Conseil Municipal.

Le porte-à-porte : une expérience riche d'enseignements

C'est d'abord la découverte d'un quartier, maison après maison, cour après cour, maison isolée, c'est la prise en mains de la topographie fine de notre village.

C'est ensuite une rencontre. Les gens savent vite qui nous sommes. Ils connaissent GTVN à travers « Objectif », ils connaissent J.P. Fernandez, ils l'ont déjà vu, ils l'ont parfois côtoyé, ils connaissent son image, son implication dans la vie gondécourtoise. Et certains ont déjà visité notre site internet.

C'est alors un échange, les langues se délient... du problème particulier à une approche plus générale du devenir de Gondécourt. Il y a peu de réticences, même de la part de personnes affichant d'emblée un choix autre que GTVN.

Nous n'allons pas dresser ici le catalogue des questions entendues, mais nous pouvons dire que outre des problèmes majeurs réapparaissent régulièrement : le stationnement anarchique, la circulation trop rapide, les trottoirs transformés en parking ou en piste cyclable, les rues et les « voyettes » pas toujours propres. Nous avons aussi rencontré des citoyens soucieux de l'environnement, du cadre de vie (s'insurgeant contre l'arrachage d'arbres dans la zone artisanale), désireux d'être mieux informés, d'être aussi davantage consultés parce qu'ils pensent qu'ils ont encore leur mot à dire durant les six ans qui suivent l'élection d'un Conseil Municipal.

Nous avons aussi rencontré des personnes qui ne votent pas ou qui doutent de la capacité des élus à prendre en compte leurs difficultés. « Ils ne font rien » avons-nous entendu. Nous leur avons exposé nos idées et notre démarche, favorablement accueillies.

Et pour conclure l'échange, carton rouge... toujours accepté avec le sourire.

Les candidats « GTVN, agissons ensemble » tiennent à remercier les Gondécourtoises et les Gondécourtois de leur accueil et de leur amabilité.

